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Aos 19 (dezenove) dias do mês de maio do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em 
virtude do ato da Mesa nº 001, de 08 de março de 2021, com as presenças 
dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Cleber Costa, Drº Valmir, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Francisco 
Holanda, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, 
José Márcio Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Olívia Tenório, Oliveira 
Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. 
No Grande Expediente, como primeiro orador, vereador Samyr Malta 
discorreu sobre o requerimento de sua autoria para formação de uma 
comissão afim de tratar como será a convivência dos setores durante esse 
período de pandemia. Em aparte o vereador Joãozinho mencionou que o 
orador pode contar com a assinatura deste vereador para formação da 
comissão. Retornando o orador comentou sobre uma lei que o governo 
federal assinou no dia 14 do corrente mês quanto a autorização da 
exploração pela iniciativa privada no porto da nossa capital, seria um termo 
de investimentos para armazenagem de granéis líquidos especialmente de 
ácido sulfúrico. O parlamentar salienta que isso não pode ocorrer na nossa 
capital tendo em vista já os problemas existentes e que o nosso porto não 
seja usado para essa finalidade, pois já estamos enfrentando um série de 
problemas nos bairros por conta da mineradora Braskem.  Pontua que 
enviará uma nota de repúdio à superintendência do porto. Em aparte o 
vereador Francisco Filho defendeu que antes da nota de repúdio ao porto 
de Maceió, é interessante que se questione a superintendência do local 
citado solicitando esclarecimentos a respeito do assunto. Em aparte a 
vereadora Teca Nelma corroborou também com o orador no tocante ao 
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porto. O segundo orador, vereador Cleber Costa mencionou que hoje 
está em duas reuniões está da sessão e com o conselho municipal da 
saúde. Mostrou um cartaz que foi criado pelo mesmo que é médico cirurgião 
para incentivar a doação de sangue. O terceiro orador, vereador Alan 
Balbino reconheceu o trabalho que vem sendo feito pelo prefeito JHC e o 
avanço na área da infraestrutura a exemplo das 500 novas unidades 
habitacionais que foram entregues à população como o Vale Bentes II. Em 
seguida discorreu sobre o BEM (Bolsa Escola Municipal). Pontuou que a 
fila de espera para tratamento de pacientes de hemodiálise foi zerada. 
Destacou a responsabilidade do prefeito que vem economizando no 
transporte aéreo e locação de automóveis, combustível, entre outros desta 
gestão. Em aparte o vereador Cleber Costa mencionou que ano passado 
este vereador criou um programa chamado requalifica, a respeito dos 
prédios abandonados em Maceió que podem ser utilizados pela prefeitura. 
Em aparte o vereador Luciano Marinho discorreu sobre a importância em 
ser revisto os gastos também no setor de comunicação. Fez duras críticas 
com relação a comarph que gera uma despesa enorme ao município. 
Retornando o orador discordou do pronunciamento do vereador Luciano 
Marinho com relação a comarph explicando sobre as rescisões o que 
encarece as despesas da pasta. No Prolongamento do Expediente não 
houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos 
vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05180002/2021 a 05180006/2021 todos foram discutidos pelo autor; 
Requerimento vereador Cal Moreira, em Discussão Única, protocolo nº 
05180008/2021, discutido pelo autor e pelos vereadores Cal Moreira e 
Siderlane Mendonça; Requerimento vereador Cleber Costa, em Discussão 
Única, protocolo web nº 05180015/2021; Requerimentos vereador 
Fernando Hollanda, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
05160005/2021, 05160006/2021, 05160009/2021 a 05160012/2021 todos 
foram discutidos pelo autor e pelo vereador Cleber Costa; Requerimentos 
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vereador João Catunda, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05170041/2021 a 05170046/2021; Requerimentos vereador Leonardo 
Dias, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05180017 /2021 a 
05180020/2021; Requerimentos vereador Luciano Marinho, todos em 
Discussão Única; protocolo web nº(s) 05130035/2021, 05130017/2021 a 
05130019/2021; Requerimentos vereador Siderlane Mendonça, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 05070038/2021 a 05070040/2021, 
05070042/2021 a 05070060/2021, 05070062/2021, 05120001/2021, 
05120002/2021, 05120007/2021, 05120011/2021, 05120015/2021, 
05120017/2021, 05120032/2021 e 05120040/2021 todas foram discutidas 
pelo autor, o requerimento de protocolo web nº 05070038/2021 foi retirado 
de pauta pelo autor; PL(s) vereador Kelmann Vieira, todos em 2ª Discussão, 
protocolo web nº(s) 01260023/2021, 01260013/2021 e 02100019/2021; PL 
vereador Joãozinho, em 2ª Discussão, protocolo web nº 02030005/2021; 
PL vereador João Catunda, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
01180005/2021; PL vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 02180022/2021; PL vereador Brivaldo Marques, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 01200001/2021; PL vereadora Gaby Ronalsa, 
em 2ª Discussão, protocolo web nº 01220005/2021; PL vereador Fernando 
Hollanda, em 2ª Discussão, protocolo web nº 02040087/2021, discutido 
pelo autor; PL(s) vereadora Teca Nelma, todos em 1ª Discussão, protocolo 
web nº(s) 02190011/2021 e 04070010/2021, todos foram discutidas pela 
autora. Passando para o Expediente Final usou da palavra o vereador 
Alan Balbino retomou seu pronunciamento quanto a importância da 
comarph que hoje possui quatrocentos funcionários, onde a mesma já 
existe há mais de 20 anos com diversos funcionários capacitados onde a 
empresa em questão é extremamente comprometida com a prefeitura. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para amanhã em horário regimental. Maceió, 19 de maio de 2021 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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